

「子どもの居場所をつくる」全力で叱り、全力で守る



日時

11月19日(水)

午後7時30分～午後9時

場所

大方あかつき館
レクチャーホール

主催

大方地域家庭教育推進協議会・黒潮町教育委員会



西居 院 住職
ひろなか くにみつ 邦充さん

「子どもの居場所をつくる」全力で叱り、全力で守る

プロフィール

昭和25年・愛知県岡崎市生まれ。大正大学仏教学部卒業後、塾、会社経営を経て、1990年父の後を継ぎ住職となる。現在、無償で若者たちを預かり、本当の父親のように、全身全霊、体当たりの愛情で子どもたちに接している。寺では、約10名の若者たちが

共同生活をしている。TBS『緊急大激論スペシャル』子供たちが危ない“こんな日本に誰がした!?”全国民に“喝!!”に出演し、大反響を呼ぶ。『オヤジ和尚』(東海テレビ)が、第14回FNSドキュメンタリー大賞ノミネート作品に選ばれる。

子どもたちが心身ともに健康で、人間性豊かに育つていくため、学校・家庭・地域社会のすべき役割とは何か?みんなでもう一度考えてみませんか?

たくさんの方々のご参加をお待ちしています。

※個別に相談にも応じます
へ19日午後)詳しいことは左記までお問い合わせください。

○お問い合わせ
大方あかつき館内
教育委員会
大方生涯学習係
☎43-2110(直通)

くろしおっ子を紹介します!



町内の子どもたちを、お家の方からのメッセージといっしょにご紹介します。(撮影/乳児健診(大方)乳児1歳6カ月児健診(佐賀))



山本 倫太郎くん
〈平成20年4月30日生まれ〉
優しく元気に育ってね。



濱口 碧月くん・碧己くん
〈平成20年5月7日生まれ〉
元気に育ってね。



松本 大和くん
〈平成20年6月11日生まれ〉
姉弟仲良く元気に育ってね。



楠目 羽楽ちゃん
〈平成20年6月4日生まれ〉
元気にスクスク育っててください♡



伊與木 芽生ちゃん
〈平成20年4月23日生まれ〉
素直で元気な子に育ってください😊



坂本 愛斗くん
〈平成20年4月1日生まれ〉
愛嬌のあるみんなから愛される元気で素直な子に育ってね!!



大石 玲桜くん
〈平成20年4月13日生まれ〉
明るく元気に育ってね♡



小橋 陽くん
〈平成20年4月27日生まれ〉
元気に大きくなってね♡

編集子



その昔、弘法大師が、7人の子沢山で貧しい家に立ち寄ったとき、その子どもたちはお腹を空かせていたが、夫婦は御接待の気持を絶やさず、家にあつた栗を大師にご馳走した。大師はそのお礼にと、年に7回も実をつける栗を残して行った。それから、この地区には子宝栗とも呼ばれる、甘くおいしい栗が絶えることはなかった。

これは、馬荷地区に自生する矮小性の山栗「七立栗」にまつわる伝説である。かつて、馬荷地区では、畑や田に近い雑低木の山を、地域総出で隔年に焼いていた。七立栗は実に生命力が強く、山焼きの後に、すぐに芽を出し、その年の内に実を付けた。地元では、この七立栗を地域の特産品にしようとして「七立栗保存会」が地道な取り組みを続け、今では、地域の山畑に純粋な七立栗の苗が育ち、利用法を考えるまでになっている。

今年の秋、その七立栗の枝が、職場の花瓶にそっと生けられていた。縦に7個の実が、凛と並ぶ美しいものであった。

(む)